

拝啓 春暖の候 各都道府県知事におかれては益々ご活躍のこととお慶び申し上げます。

さて、地方分権改革の実現、地方税財源の充実強化には、各党の政権公約における位置づけが重要であることから、これまで政権公約評価特別委員会において、自由民主党、公明党、民主党に対し数次にわたる要請等を実施しましたが、本日、諸般の政治経済状況に鑑み、各党に対し、別添資料に基づき改めて要請を行いました。

各党においては、これまでも地方分権改革の推進を政権公約に掲げており、当方の主張に一定のご理解を頂いているところですが、現下の政治・経済状況を考えると、地方分権改革等のプライオリティは必ずしも高いものとは言えず、各党の政権公約作成までの間、引き続き活動を続けていく必要があります。

については、各都道府県知事におかれても、地元選出の国会議員、各政党県連などに対し、必要な機会を捉えて、地方分権改革の推進など本会の主張を政権公約に明記するよう要請していただければ幸いに存じます。

末筆ながら、益々のご健勝、ご活躍を祈念申し上げます。

敬具

平成 21 年 4 月 10 日

全国知事会政権公約評価特別委員長
佐賀県知事 古川 康

各 都道府県知事 様